

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 17 de Febrero de 2016.

## **La Asociación Republicana trata de identificar a los bidasotarras que estuvieron en campos nazis**

-

- M. A. I.
- IRUN

17 febrero 201600:08

La Asociación Republicana Irunesa Nicolás Guerendiain está colaborando en el homenaje que la Asociación Cultural La Ilusión, de Errenteria, está preparando junto a la Diputación de Gipuzkoa dirigido a personas que fueron llevadas a campos de concentración nazis. El reconocimiento consistirá en la colocación de una placa delante de la casa natal de cada una de ellas con los datos personales del deportado, la fecha de la deportación, el nombre del campo en el que estuvo, etcétera.

La ARI Nicolás Guerendiain está tratando de contactar con los familiares y allegados de las dieciocho personas de la comarca del Bidasoa de las que se tiene constancia que fueron deportadas a alguno de los campos de concentración.